



Visita de la Mayordomía de San Blas de Sax



Nuevamente los componentes de la Mayordomía de San Blas de Sax, con representación de gala; Reina de Fiestas Mayor e Infantil con sus respectivas Cortes, primeras Autoridades, Presidente de la Mayordomía y Presidente de la U.N.D.E.F. fueron recibidos en el Puente de San Blas el pasado día 18 de Junio, a las 11 de la mañana, por la Asociación de Fiestas, Juntas de "les Filas" y Autoridades locales para celebrar un año más este día grande de convivencia entre dos pueblos que, aparte de la ilusión festera, tiene un mismo nexo de unión; la devoción a San Blas.

Nuestro objetivo es sin duda mantener esa relación-amistad vieja ya en algunas personas por su constancia y dedicación a la Fiesta, y joven y reciente por cuantos por circunstancias tomamos el relevo en cada etapa de la misma y entramos con ilusión a formar parte en las Juntas de Gobierno y por primera vez deseamos conocer la esencia de un pueblo y unas gentes.

Si el año pasado fue Sax receptora de la Asociación de Fiestas a San Blas de Bocairent, este año ha correspondido a Bocairent invitar a estos amigos preparándoles con detalle un amplio programa de actividades e intentar lograr los medios para que se sientan como en sus propias casas.

Tras la visita al Barrio Medieval, itinerario obligado de cuantos nos visitan, por su gran atractivo turístico, cultural e histórico, que forma parte de la vida de una





comunidad amante de las tradiciones, fuimos a la Parroquia donde se ofició la solemne Eucaristía. Terminada esta, las Reinas de Fiesta Mayor e Infantil y sus Cortes de Honor, uniformadas con sus respectivos atuendos festeros, fueron acompañadas por miembros de la Asociación con su Presidente D. Agustín Belda Sempere al frente a ofrendar a San Blas en su Capilla un precioso ramo de flores.

Cabe destacar que por primera vez, fueron interpretados los Himnos de Sax y Bocairent por la Unión Musical, ya que Sax tuvo la gentileza de entregar las partituras con tiempo suficiente para que los músicos pudieran aprenderlo y de esta manera Sajeños y Bocairentinos manifestásemos nuestra alabanza y devoción a un mismo PATRON.

Seguidamente se hizo una breve visita a las dependencias del Museo Parroquial, quedando sorprendidos de



la calidad de cuantas obras se exponen y como no, de ese precioso Guión de San Blas salido de los sabios pinceles del genial pintor D. Joaquín Sorolla y Bastida.

El "maset" de los Españoletos, sirvió como centro de reunión para celebrar esa tradicional comida de hermandad festera.



Ya en la sobremesa hubo un intercambio de objetos y detalles a los que le siguió el esperado turno de palabras quienes todos coincidieron en la fraternal amistad festera que desde hace algunos años une a dos pueblos.

Pronto sonaron al aire los acordes de marchas moras y pasodobles, formando escuadras en el amplio salón que esta simpática "filá" posee, dando así por finalizada esta entrañable jornada de convivencia.